

# Tras contienda interna, Brugada y Harfuch unen fuerzas de cara a junio

**Operación cicatriz.** La precandidata anuncia que los aspirantes perdedores se integrarán a su proyecto

AZUCENA RANGEL Y JOSÉ ANTONIO BELMONT / CDMX Y GUADALAJARA

Tras ser nombrada precandidata única de Morena a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada continúa con la operación cicatriz con Omar García Harfuch, quien la ha acompañado en sus recorridos e incluso cuando éste se ausenta es mencionado por la ex alcaldesa en sus discursos.

En su mensaje de arranque de precampaña, si bien reconoció el trabajo de todos sus compañeros contendientes, hizo énfasis particular en el ex secretario de Seguridad capitalino, a quien agradeció de manera particular por su compromiso de unidad.

El gesto fue devuelto por Harfuch vía redes sociales, al reconocer a Clara y reiterar su intención de trabajar conjuntamente en beneficio de la ciudad.

La distancia poco a poco se ha acortado y la separación que se hizo evidente cuando Morena dio a conocer los resultados se vio reducida en el mismo arranque de precampaña, donde incluso Brugada desplazó a Hugo López-Gatell para colocar a su lado al ex colaborador de Claudia Sheinbaum cuando habló sobre la importancia de la unidad al interior del partido.

Pero no fue la única vez que ha sido mencionado; durante sus dos asambleas ciudadanas en Azcapotzalco y Miguel Hidalgo, la precandidata nuevamente nombró en su discurso a Harfuch y le agradeció contar con él para la siguiente parte del proceso.

“Un fuerte aplauso y un gran reconocimiento al compañero Omar García Harfuch; los de Morena están unidos de la mano, los del frente peleándose, enga-

ñando, aquí hubo transparencia y aquí está el resultado”, precisó.

Asimismo, tras su nombramiento como precandidata, la ex alcaldesa se reunió en privado con Harfuch como una muestra de que en Morena la unidad está fortalecida y expresó su confianza de que, de esa manera, pueda consolidarse el segundo piso de la cuarta transformación.

Tras su derrota, el ex contendiente no ha aparecido de manera pública más que para mostrar su apoyo a Brugada y ya se convirtió en precandidato al Senado.

Desde el inicio, la contienda interna siempre tuvo dos punteros: García Harfuch y Brugada, quienes recorrieron todas las demarcaciones buscando ganarse la simpatía de los militantes de Morena, dejando como resultado que el ex secretario de Seguridad de la ciudad ganara las encuestas con 40.5 puntos, mientras que la ex alcaldesa obtuvo 26.7, siendo elegida como precandidata por el criterio de paridad.

## “Vamos juntos”

Al participar en la Feria Internacional del Libro (FIL) de Guadalajara, la ex alcaldesa de Iztapalapa reafirmó ayer que hará campaña en la elección del año entrante junto con García Harfuch.

“Es nuestro candidato en la ciudad (para el Senado), así que juntos vamos a poder hacer campaña y aportar cada uno en los temas que son buenos”, enfatizó.

También anunció que la próxima semana dará a conocer al equipo que la acompañará durante el periodo de precampaña.

Destacó que, tras concluir el proceso interno de Morena, los cuatro aspirantes que participa-

ron en éste, el propio García Harfuch, Hugo López-Gatell, Mariana Boy y Miguel Torruco, se integraron a su proyecto.

“Empezamos uniendo a los compañeros que participaron en el proceso, ese fue nuestro primer consejo”, explicó durante su participación en el foro “Desglobalización y *nearshoring*: la emergencia de las ciudades”.

La precandidata también se refirió a la oposición, en particular a Santiago Taboada, quien se perfila como el abanderado de PAN, PRI y PRD.

“Ve cómo están ahorita las encuestas, en donde a mí me ponen con muchos puntos por arriba de mis contrincantes y esas son las encuestas que valen”. ■





La ex alcaldesa de Iztapalapa durante su participación en la FIL de Guadalajara. ARIELOJEDA

